

04.09.2008 – 13:50 Uhr

Matthias Baumann nommé nouveau directeur d'Interio AG. Stéphane Willa lui succède à la tête d'Office World AG.

Zürich (ots) -

Matthias Baumann (35) vient d'être nommé par la direction générale de la Fédération des coopératives Migros (FCM) en qualité de nouveau directeur d'Interio AG, Dietikon. Il prendra ses fonctions le 1er avril 2009, succédant à Peter Blatter qui part à la retraite après 42 ans de fructueuse collaboration dans différentes entreprises du groupe Migros.

Matthias Baumann travaille depuis 11 ans au service du groupe Migros, dont les 9 dernières années au poste de directeur d'Office World AG.

Parallèlement à cette nomination intervient celle de Stéphane Willa (39) à la succession du précédent en qualité de nouveau directeur d'Office World AG, Zürich. Stéphane Willa est entré il y a 9 ans au service du groupe Migros et dirige depuis 7 ans le service Corporate Finance de la FCM.

Interio AG, qui emploie 700 collaborateurs, a réalisé en 2007 un chiffre d'affaires de 315 millions CHF et peut à juste titre être fier de son développement très dynamique au cours des dernières années sur le marché suisse.

Office World AG, avec ses 251 collaborateurs, a atteint en 2007 un chiffre d'affaires de 115,7 millions CHF, ce qui le situe parmi les leaders du marché du matériel et articles de bureau en Suisse.

Zurich, le 4 septembre 2008

Des photos peuvent être téléchargées sous www.migros.ch/medien.

Contact:

Monika Weibel, porte parole Migros, tél. 044 277 20 63,
monika.weibel@mgb.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000968/100569002> abgerufen werden.